

Stellungnahme

Eingebracht von: Ricardo Perez, Renate

Eingebracht am: 01.01.2021

Bezugnehmend auf die sogenannten Freitests möchte ich festhalten, dass mittlerweile jeder weiß dass diese Tests keine konkreten Aussagen machen ob man positiv oder negativ ist, was dazu kommt ist, dass wenn man diesen Test macht am nächsten Tag doch erkranken könnte, sie sperren die Menschen wochenlang ein und dann wird ein "freitesten" verlangt, für wie dumm halten sie die österreichischen Bevölkerung eigentlich? Es ist für jeden schon ersichtlich dass da ganz was anderes dahinter steckt. Sie möchten gesunde Menschen impfen mit einem Impfstoff der in 10 Monate eine Zulassung erlangte, wo andere 5 bis 12 Jahre dazu benötigen. Dieser Virus ist kein Killervirus, das steht fest. Mittlerweile kenne ich genug Personen die an diesen Virus erkrankt sind und die meisten hatten harmlose Gripesymptome und nicht einmal die Familienmitglieder die im gleichen Haushalt leben wurden infiziert. Wenn ich Aussagen höre das die Politiker auf eine Impfung verzichten um der Bevölkerung den Vortritt zu lassen, läuten bei mir alle Glocken. Man kann einen Freitest machen und darf 1 Woche früher in ein Restaurant in eine Veranstaltung und sich freier bewegen, obwohl dieser Test keine Garantie dafür ist das man sich nicht am folgenden Tag infiziert wissen sie was, da frag ich mich wirklich, welche hellen Köpfe in unserer Regierung sitzen und das fragen sich mittlerweile sehr sehr viele Menschen.
Beenden Sie endlich diesen Wahnsinn, bevor Sie noch mehr zerstören und noch mehr Menschen in den finanziellen und seelischen Ruin treiben.